

Heilbronn, 31.08.2023

INTERSPORT SPENDET FITNESSGERÄTE FÜR EINEN SPORTRAUM IN DER PROGRAMMIERSCHULE 42 HEILBRONN

INTERSPORT sorgt für sportliche Abwechslung in der 42 Heilbronn: Um einen Ausgleich zum anstrengenden Studium zu erreichen, hat INTERSPORT Deutschland eG der Heilbronner Programmierschule mittels Sachspende einen Sportraum eingerichtet. In einer gemeinsamen Eröffnung mit Thomas Bornheim, CEO der 42 Heilbronn, hat INTERSPORT den Fitnessraum am 21. August 2023 offiziell eingeweiht.

Auch wenn Sport und Programmieren auf den ersten Blick wie zwei Welten erscheinen, sind die beiden Themen bei INTERSPORT ideal vereint. INTERSPORT Deutschland hat es sich zum Ziel gesetzt, die Digitalisierung in allen Geschäftsbereichen zu forcieren. Dabei werden IT-Fachwissen sowie -Experten immer wichtiger und sind ein wesentlicher Erfolgsfaktor für INTERSPORT. Die Verbundgruppe fördert aus diesem Grund in besonderem Maße die Aus- und Weiterbildungen in diesem Bereich und weitet auch das Ausbildungs- und Studienangebot fortlaufend aus.

Die 42 Heilbronn ist mit ihrer Innovation und Ausrichtung ein wichtiger Teil der Wissensstadt Heilbronn und treibt die Zukunftsthemen Digitalisierung und Technik weiter in der Region voran. Mit der Spende zur Einrichtung des Sportraum in der 42 Heilbronn unterstützt INTERSPORT die Studierenden vor Ort mit einem Angebot zur Erholung und körperlichen Gesunderhaltung neben dem Studium. "Die 42 Heilbronn bietet einen innovativen Lern- und Entwicklungsansatz, der die wichtigen Zukunftsthemen Digitalisierung und Technologie fördert", erklärt Dr. Alexander von Preen, CEO bei INTERSPORT Deutschland eG. "Durch die Programmierschule haben wir die Talente und Experten direkt vor der Tür und freuen uns, die Studierenden mit einem sportlichen



Angebot zur Abwechslung und Fitness bei ihrem Studium unterstützen zu können. Es geht uns natürlich auch darum, sie für die vielfältigen Möglichkeiten im Sportfachhandel zu begeistern. Bei uns kann man von Tag 1 an mitentwickeln und gestalten."

Auch Thomas Bornheim, CEO der Programmierschule, freut sich über die Spende: "Programmieren ist eine körperlich herausfordernde Tätigkeit. Ein leistungsfähiger Geist kann sich am besten in einem gesunden Körper entwickeln. Mit der qualitativ hochwertigen und funktional vielfältigen Spende von INTERSPORT haben unsere Studierenden hervorragende Möglichkeiten, Stress abzubauen und auch im sportlichen Bereich von Peer Learning zu profitieren. Wir freuen uns besonders darüber, einen starken regionalen Partner von unserem Lernansatz überzeugt zu haben." Dieses wichtige Angebot ist auch im Kosmos der 42 Schulen einzigartig. "Unser Raumschiff ist in Heilbronn am richtigen Ort gelandet."

Über 42 Heilbronn

42 Heilbronn ist eine private, kostenlose Programmierschule in Heilbronn. Das innovative Ausbildungskonzept setzt auf Peer Learning – ohne Bücher, Klassen und Lehrer. Das praxisnahe Angebot ist für jeden zugänglich, unabhängig von Bildungsgrad, sozioökonomischem Hintergrund oder Zeugnissen. Die Studierenden lernen und arbeiten eigenständig auf dem Campus innerhalb einer gamifizierten Projektumgebung. Je nach Interesse können sie sich auf verschiedene Bereiche spezialisieren. Neben dem Fokus auf Coding stehen kritisches Denken, lösungsorientiertes Arbeiten und Teamfähigkeit im Mittelpunkt der Ausbildung. Die AbsolventenInnen sind beispielsweise gefragt als KI-SoftwareentwicklerInnen, IT-SicherheitsexpertInnen, SpezialistInnen, VideospieleentwicklerInnen oder Web Developer. 42 Heilbronn ist Teil des internationalen 42-Netzwerks. Der erste 42-Campus wurde 2013 in Paris mit der Vision gegründet, Coding-Ausbildung zeitgemäß aufzustellen. Inzwischen umfasst das Netzwerk 36 Standorte in über 20 Ländern mit aktuell über 11.000 Studierenden. Das Peer-basierte Lernmodell wird kontinuierlich fortentwickelt, um aktuelle und künftige Bedürfnisse der Tech-Welt abzubilden.

Bilder zu unserer Pressemitteilung zum Download finden Sie hier.

Weitere Bilder zur INTERSPORT, den Vorständen, Geschäften und unseren Eigenmarken finden Sie in unserem Pressebereich: www.intersport.de/presse

KONTAKT

Sie haben noch Fragen? Wir helfen Ihnen gerne weiter:

Dr. Katharina Janke

Leiterin Corporate Communications & Public Relations

Tel.: +49 7131 288-4187 Mobil: +49 (0) 172 6375631

E-Mail: katharina.janke@intersport.de



Unseren digitalen Pressebereich finden Sie unter: www.intersport.de/unternehmen/presse

INTERSPORT DEUTSCHLAND EG: UNSER GESCHÄFT IST ES, MENSCHEN ZU BEWEGEN

Denn wir sind felsenfest überzeugt: Sport, Gesundheit und Gesunderhaltung sind nicht zu trennen! Sport ist essenziell für jede und jeden von uns, für die gesamte Gesellschaft und unser soziales Miteinander, er ist systemrelevant. Sport ist ein Lebenselixier. Dafür setzen wir uns ein. Das ist unsere DNA.

Von Tag eins an bewegen wir mit unseren Partnern mehr Menschen als jeder andere. Keiner kann das so wie wir es können. Das ist unsere Stärke: 3 Millionen Sportler laufen bei uns ein und aus. Mit rund 800 Champions vor Ort, rund 1.700 lokalen Stadien und einer Spielfläche von über 1,1 Million Quadratmeter sind wir das Heimstadion für alle Sportfreunde. Ein Ort der Gleichgesinnten und der Erlebnisse und der Energie. So schreiben wir Geschichten und Geschichte. Seit über 65 Jahren sind wir der Spitzenreiter für das Geschäft rund um den Sport und die Gesundheit. Und wohin wir auch blicken, wir sehen Menschen und Möglichkeiten aktiv zu werden. Dafür legt sich jeder von uns ins Zeug, in den Geschäften vor Ort und in der digitalen Welt. So sind wir, was wir immer schon waren: BEST IN SPORTS.

MIT UNSERER LIEBE ZUM SPORT INSPIRIEREN WIR MENSCHEN ZU EINEM BESSEREN LEBEN.